おわりに

平成29年から建設を進めてまいりました総合防災拠点施設も、本年3月に完成いたします。私が平成24年11月に市長就任以来、本市にとりまして、平成27年7月にオープンした総合文化施設「あかがねミュージアム」に次ぐ大型プロジェクトであります。更に、懸案となっております「総合運動公園」、「市民文化センター」、「JR新居浜駅南地区整備」の大型プロジェクトにつきましても、本市のまちの魅力や価値の向上にとりまして、いずれもその取組が必要ではありますが、本市の財政状況や社会経済情勢等を十分に勘案したうえで、今年度中を目途に一定の方向性を示してまいりたいと考えております。

現在全国において、新型コロナウィルス感染症が拡大をいたしております。 幸い、現在のところ、愛媛県内で患者の発生はありませんが、本市においても、 新型コロナウィルス感染症相談窓口を開設するとともに、対策班を設置し、ホームページを通じて注意喚起を行うなど、その動向を注視しており、今後の対策には万全を期してまいります。

さて、私の政治信条は「真摯、誠実」が基本でございます。同じく孟子の言葉に、「至誠天に通ず」という言葉がございます。これは、誠の心を尽くして行動すればいつかは必ず天に通じ認められるという意味でございます。

私自身、これまで7年間、市政を担っていまいりましたが、残された任期中 も、真摯、誠実に事に当たり、公約の実現に向け、全力で取り組んでまいる所 存でございますので、議員の皆様、市民の皆様におかれましては、「チーム新 居浜」の一員として、一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げま す。